

高津高校 SSH 通信



台湾サイエンスツアー

12月24日～27日まで台湾サイエンスツアーを実施しました。

このツアーのメインイベントは、25、26日に現地で行う河川環境調査とその結果報告です。本校のほか、日本より追手門学院大手前高校、現地交流校の台南女子高級中学、台南第一高級中学、韓国からの完山女子高校の生徒で調査班を組み、曾文溪の環境調査を行いました。曾文溪は台南市を流れる大きな川で、その中流域で水質班、底生生物班、魚類班に分かれて調査を行いました。翌日は、調査結果について議論し、その内容をポスターにまとめ、班ごとに発表を行いました。もちろんすべての作業は英語です。生徒たちは、事前研修で学んだ内容を活かして、調査を行い、現地の生徒とも積極的にコミュニケーションをとっていました。この2日間のプログラムで英語力やコミュニケーション能力がかなり鍛えられたと思います。

この他にも、マングローブ林の観察や、湿地帯の生き物観察など様々な研修に取り組みました。大阪とは異なる、熱帯・亜熱帯地域の環境についていろいろ学ぶことができました。

河川調査→

←ポスター作成

↓発表会

